

# Das Auto von Herrn Abt und andere Geschichten

Als Herr Abt das Auto lenkte  
und an seine Mutter dachte,  
und auch einen Apfel esste,  
er das Lenken dann vergesste.

Als plötzlich er ein Mädchen sehe,  
das bei Rot die Straße querte,  
schreite er ganz fürchterlich:  
Mädchen, hör! Denk doch an Dich!

Als Anne dann zum Markte gehe,  
in der Fern die Stände sehe,  
sie sich aufs Gemüse freute  
und die vielen netten Leute.

Mutter heut die Sonn' genieße  
und zugleich die Blumen gieße,  
sie dann plötzlich daran denke,  
was sie ihm zu Ostern schenkte.

Ob ich spreche oder singe,  
alles seinte mir egal.

Wenn der Lehrer mit mir schimpfte,  
empfindete ich große Qual.

Ob sie singen oder lachten,  
schreibten oder Unsinn machten,  
alle Schüler denken sich:  
egal, was ist - uns kümmert's nich.

Gudula Afanasjew  
Im Januar 2020